

# *Reporta Panamá más de tres mil casos de dengue*

---



Panamá, 27 nov (RHC) A tres mil 600 ascienden este miércoles los casos de dengue en Panamá, informó el Ministerio de Salud (Minsa), institución que fijó en cuatro los fallecidos por esa enfermedad transmitida por el mosquito aedes aegypti.

Según la fuente, las provincias con mayor incidencia son Colón (798 casos confirmados) Panamá norte y oeste, además del populoso corregimiento de San Miguelito.

La institución mantiene la advertencia ciudadana con un llamado a la conciencia y responsabilidad de las personas para eliminar la transmisión de la enfermedad, producida por la picadura del vector.

De acuerdo con la Organización Panamericana de la Salud, ese país ocupa actualmente el octavo lugar a nivel mundial en casos de dengue, antecedido por México, Nicaragua, Honduras, Guatemala, El Salvador, Costa Rica y Belice. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/208431-reporta-panama-mas-de-tres-mil-casos-de-dengue>



**Radio Habana Cuba**